

## Protokoll des Fachrat Informatik, Di, 15.11.2022

### TOP 1: Ständiges (18:39 Uhr)

#### 1.1: Anwesende

Barbara Seidl, Clemens Christopher Oelze, Dominik Schehack, Jakob Marten (Gast), Jan de Vries, Justus Michael Schneider, Karl Borcharding (bis 19:40), Kim-Marcel Isensee, Lenard Ehrmuth, Lennart Baarck (bis 19:35), Linn Schmitz-Reinthal, Max Prahst, Patric Plattner, Robin-Kai Kurzydym, Steffen Weißbecher, Svenja Boddem, Thea Cherouny (bis 19:30)

#### 1.2: Protokoll

- Dominik III. schreibt das Protokoll.
- Alle moderieren bei Bedarf.

#### 1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

#### 1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

- Diskussion Nachwuchs vorgezogen
- redaktionelle Änderung: CHI-Labor (nicht HCI)

#### 1.5: Genehmigung vergangener Protokolle

Das Protokoll vom 01.11.2022 ist genehmigt.

#### 1.6: Kasse

Dominik II. hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

### TOP 2: Anfragen (18:43 Uhr)

- 03.11., Patric
  - Probleme CHI-Labor im Master
    - \* Linux-Systemadministrationslabor; betrifft den Informatik-Master: in der jetzigen PO muss ein Name für eine Veranstaltung sein. Dieses Modul tauchte allerdings nur im ModKat für den INF-Master auf, aber nicht in deren (jetziger) PO (der Modkat unterliegt der PO). Er möchte nachfragen, wie es dazu kommen könnte. Aus dem off: Es wurde auf der StuKo besprochen, dass das Labor eine Bachelorveranstaltung sein soll. Vielleicht deswegen. (StuKo vom 01.06.2022)
- 13.11., Celine Schröder
  - Gemeinsame Aufräumaktion im Würfel
    - \* Ziel: Aufräumen und Inventur
    - \* Kein Datum festgelegt
    - \* Freiwillige: Steffen, Jan, Svenja, Robin
    - \* Nicht-anwesende Freiwillige können sich bei Interesse bei [seidl@finf.uni-hannover.de](mailto:seidl@finf.uni-hannover.de) melden.
- Die ETs würden gerne den Glühweinkocher für deren Weihnachtsfeier verwenden

## TOP 3: Berichte (19:01 Uhr)

### 3.1: Studentischer Rat (19:01 Uhr)

- Der neue Ältestenrat wurde gewählt
- Es gab einen Antrag auf Anpassung der Gehälter von AStA Referent\*innen, Senator\*innen, StuRa Präsidium etc. Antrag ging ins Umlaufverfahren
- Es wurde ein Antrag beschlossen, mit dem das Uni-Präsidium auf die nächste Sitzung eingeladen werden soll, um Fragen zur aktuellen finanziellen Situation zu beantworten
- Der StuRa hat beschlossen sich mit der "Studierende sagen genug ist genug" zu solidarisieren

## TOP 4: Finanzantrag Weihnachtsfeier (19:06 Uhr)

Antrag auf 500€ für die Weihnachtsfeier. Das Geld wird in Glühwein (Kinderpunsch), Waffeln und Sonstiges investiert werden.

Dafür: **16**, Dagegen: **0**, Enthaltungen: **0**

Der Antrag ist einstimmig angenommen.

Ansprechperson: Steffen

## TOP 5: Diskussion Nachwuchs Fachrat (19:16 Uhr)

Patric berichtet. Es gibt zwei Gründe für diesen TOP:

1. Anzahl der Mitglieder vergegenwärtigen
2. Könnte in 2 Legislaturperioden kritisch werden

Zu 1. Doppelbelegungen. Es soll für gehende Mitglieder leichter sein, zu gehen, ohne dass plötzlich viele Ämter fehlen. Patric äußert Mängel an der Schnuppersitzung - Leute könnten schnell wieder gehen, da z.B. diese Legislaturperiode nicht einfach war. Er betont die soziale Anbindung an den Fachrat, die die Motivation steigert, sich aktiv beim Fachrat zu beteiligen. Dabei sieht er die Möglichkeit der Teambuildingmaßnahmen, die auch mal vom Fachrat bezahlt werden könnten, z.B. Afterparty nach FR-Sitzungen, wo jeder ein Honeycoin für ein Getränk bekommt. Vorschläge für Teambuildingmaßnahmen:

- Wandern (z.B. Deister)
- weitere Vorschläge im Top "Sonstiges"

Es gibt Einwände, dass es eine Art Filterung wäre, wenn die Leute selber gehen, weil sie eher keine intrinsische Motivation haben. Weiterer Einwand: Fachratsgelder sollten vielleicht auch für die allg. Studierendenschaft der Fachgruppe ausgegeben werden, weniger für eigene Teambuildingmaßnahmen. Ein Vorschlag: die KassenreferentInnen/wärterInnen könnten eine konkrete Summe der Gelder berechnen, die für Teambuildingmaßnahmen in Ordnung wäre, da nicht alle Gelder, die wir vom AStA bekommen, komplett ausgegeben werden (können). Der Hinweis wird eingebracht, dass an Sinnvollem nicht gespart werden, aber auch nicht komplett eingespart werden sollte. Auch die Idee einer "Paterson" für neue Mitglieder kam auf: dabei soll jedes neue Mitglied eine Ansprechperson aus dem Fachrat haben. Eine Frage im Raum: wenn wir Geld dafür einsparen, was sparen wir dann an Qualität des Fachrats ein? Das Geld würde dynamisch an die aktuelle finanzielle Situation des Fachrats angepasst werden.

Start des Projekts: Maßnahmen zur sozialen Assimilierung von Mitgliedern des Fachrats; kurz: **MAMF** (Verb: **MAMFen**)

## TOP 6: Ernennung eines Anwärters zum Master of the Universe/Beekeeper/Honeywart (19:57 Uhr)

Die Arbeit im Honeypot soll aufgeteilt werden, da sehr viel Arbeit für eine Person anfällt.

Interesse haben:

- Justus Schneider
- Max Prahst
- Robin-Kai Kurzydym
- Jan de Vries

## TOP 7: Lehrverfassings Kickoff Meeting und Workshops (20:09 Uhr)

Es gab dazu eine E-Mail von Frau Gillen. Hingehen wird:

- Kim-Marcel Isensee
- Robin-Kai Kurzydym
- Barbara Seidl

Interessierte Nicht-Anwesende können sich bei der nächsten Sitzung für die Workshops melden (Deadline: 30.11.22)

## TOP 8: Einrichtung Funktionsemailadresse für Vorsitz und Stellvertretenden Vorsitz (20:18 Uhr)

Wirds geben, zur Information.

Stimmungsbild ist positiv.

## TOP 9: Termine

Wann	Was
17.11.2022 16:00 Uhr	Kick-Off Veranstaltung Lehrverfassung
17.11.2022 18:30 Uhr	FINFormiert "How to 3D-Druck"
21.11.2022 17:00 Uhr	Antrittsvorlesung Prof. Abedjan und Prof. Lindauer
22.11.2022 18:30 Uhr	FSR-Sitzung
23.11.2022 15:00 Uhr	StuKo
24.11.2022 18:30 Uhr	Spieleabend
24.11.2022 18:30 Uhr	Ersie-Tablequiz
29.11.2022 18:30 Uhr	FR-Sitzung
01.12.2022 18:30 Uhr	FINFormiert "Code-Editoren"
02.12.2022	Tag der Fakultät
07.12.2022	StuRa Sitzung
13.12.2022 18:30 Uhr	FR-Sitzung
15.12.2022 16:00 Uhr	Workshop Lehrverfassung: "Qualität sichern"
15.12.2022 18:30 Uhr	FINFormiert "LaTeX"
16.12.2022 18:00 Uhr	<a href="#">Weihnachtsfeier in der InfoLounge<sup>1</sup></a>

## TOP 10: Mitteilungen/Verschiedenes (20:34 Uhr)

### 10.1: Stell-Vertretung StuKo

Es wird ein Stellvertretung für Alex gesucht.

Jan de Vries macht das.

### 10.2: 2. Vorortbegehung Systemakkreditierung

Findet am 28.02.2023 von 12.15 - 13.15 Uhr statt.

Es wird ein StuKo Mitglied dafür gesucht.

Kim geht hin. Dominik II. wahrscheinlich auch.

### 10.3: Teambuilding Fachrat (MAMFen)

Vorschläge

- MAMF Kickoff (ein [Krökel<sup>2</sup>](#)turnier) in der Hannomacke
- Spiel-Turnier

<sup>1</sup><https://www.finf.uni-hannover.de/aktuelles/veranstaltungen/2022/weihnachtsfeier>

<sup>2</sup><https://de.wikipedia.org/w/index.php?title=Kr%C3%B6keln&redirect=no>

## 10.4: Mailinglisten

Folgende sollen als Moderatoren auf die FR-Info-Mailingliste:

- Lenard
- Karl
- Kim

## 10.5: Benennung neuer Fachratsmitglieder

Entfällt.

## TOP 11: Schluss

Die Sitzung endet um 20:46 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Dienstag, den 29.11.2022 um 18.30 Uhr statt.